

Reunión de Constitución del Grupo de Estudio de Cefaleas de la Sociedade Galega de Neuroloxía

Colegio de Médicos en Santiago, 12 de diciembre de 2018, con inicio a las 17:45.

Asisten: Paula Suárez, Daniel G. Estévez, María Pardo, Miguel Llana, Marta Saavedra, Susana Mederer, Clara Domínguez, Miguel Alberte.

Ausentes pero con interés en participar en las actividades del grupo: Laura Ramos, Natividad Raña, Arturo Fraga, Javier Abella.

1. Bienvenida y agradecimiento del Coordinador en funciones (Alberte).
2. Propuestas de estudios de investigación y recogida de bases de datos.
 - a. Estévez informa sobre el estado de la revisión por parte del Comité de Ética de Investigación Clínica (CEIC) de un estudio fuera de indicación con perampanel en migraña crónica refractaria. Se ha recibido la clasificación correspondiente por parte de la AEMPS. Informa de que se han presentado dos pósters con similar diseño en la última Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurología.
 - b. Alberte propone realizar un registro gallego sobre el uso de erenumab en vida real, en forma de estudio descriptivo. Marta Saavedra se encargará de la redacción de un protocolo para su presentación al CEIC.
3. Domínguez propone la realización de talleres sobre cefaleas en Primaria. También plantea entregar algoritmos diagnóstico-terapéuticos impresos en Primaria, podría hacerse a través de la industria farmacéutica.
4. Designación de cargos del Grupo de Estudio de Cefaleas. Secretaria: Clara Domínguez. Coordinador: Miguel Alberte.
5. Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:40.